



# フォト

## 「山田パドルフェス」

7月25日、浦の浜海水浴場では「山田パドルフェス」が開かれ、訪れた親子連れや若者ら約千人が、マリンスポーツ体験会や宝探しなどで、海の祭典を堪能しました。

マリンスポーツ体験会では、参加者らがシーカヤックやSUP(スタンドアップパドルボード)などに乗り、付近の海上を周遊。迫力満点のバナナボートに乗った子どもたちからは、大きな歓声が上がっていました。

砂浜では、宝探しが行われ、参加した子どもたちは砂の中に埋められたお目当てのカプセルを次々に探し当てると、それぞれ満足げな表情を浮かべていました。

イベントを締めくくるシーカヤックレースには、町内外から12組(13人)が出場。合図で一斉にスタートを切ると、勢いよく水しぶきを上げながら、往復約150メートルで速さを競いました。結果、力強い漕ぎを見せた城間健吾さん(町内在住)が優勝に輝きました。

晴天に恵まれたこの日、色とりどりのビーチパラソルやテントが白浜を彩り、訪れた人たちは、思い思いの夏を満喫していました。

# 約1,000人 夏を満喫



水しぶきを上げ、海面を走るバナナボート。爽快感にみんな笑顔です



ひざ立ちでSUPに乗る参加者。指導員(中央右)から乗り方のコツを教わりながらパドルを漕いで、付近を周遊していました



カラフルなビーチパラソルやテントが浜辺を彩りました



シーカヤックレースには子どもや初心者、外国人など12組(13人)が出場。スタートの合図で一斉に勢いよく漕ぎだしました

# 浦の浜海水浴場に 漕いで、泳いで



お目当てのカプセルを見つけ喜ぶ子どもたち。カメラに向かってピース



宝さがしは子どもたちに大人気。「スタート」の声を聞くと、狙いを定めた場所へ一目散に駆け出し、砂浜に埋められたカプセルを砂まみれになりながら探し当てます

